
15 millones necesita el MOP para rep·arar vías capitalinas; no hay asfalto 
San Salvador, octub': 4 problema básico, real que, nuestro siste"!ª. vial". ración. Hay que hacerlas de hacerle frente a ese grave haciendo las evaluaciones � de 1989. SISAL.- 15 desgraciadame'!te� se acen- subrayó, e� Mimstro de nue�o. Porque la base del problema". correspondientes, por lo i;D 

millones de colones se tuó con las u.uvtas . . Obras Publicas. pavunento, que es la vida Sobre el dinero que
. 

se que no se puede dar una 3 n�esitan para reparar las Según . informaciones de una carretera, está necesi1a para la reparación cantidade xacta.Pero,desdc 
pnncipales calles de Sa.n del. lnsuruto Meteoro- El lng. Swbig informó to1almente deteriorada. De de las principales vías del luego, el resultado será C Salvador. La caóuca si- lógico Nac10nal, las Uu- que, cuando tomó posesión tal manera que debemos país, dijo que se es1aban multimillonario. 

2 tuación del sistema vial del vias caídas durante el mes de su cargo, no pudo 
país se debe a que no hubo de sepliembre, fueron las emprender la reparación de 
un verdadero manteni- más fuenes en los úllimos las carreteras-porque no 
miento en los últimos 8 ó diez años, durante ese mes. había asfalto, ni dinero 
10 años", declaró a Pasaron de Jos 600 mm para comprarlo. La ca
periodisUIS el Ministro de como promedio. rencia de asfalto se debió a 
Obras Públicas, Ing. "Esto, unido al pésimo una perversidad de los 
Mauricio Stubig, quien mantenimiento previo, ha funcionarios del gobierno 
agregó: "Este es el causado desastre to1ar de anterior. Además, dejaron 

agolado el presupuesto del 
Asociaciones gremiafos apoyan MOP-para-•mmpra de 

materiales. Unicarnente, administración del Hipotecario dijo. sólo tenemos dinero 
Los Comités Bancarios cialmente Y en los medios para cubrir los salarios del 

de las Asociaciones utilizados, la ofensa que se resto del año. 
cafe1alera y de Ganaderos pudieran cometer por Para hacer frente a ese 
de El Salvador, han dado actitudes de este tipo. problema, explicó el Mi-
su respaldo a la actual "Todas las gesuones de nistro de Obras Públicas, 
administración del Banco cobro realizadas por la ya se hizo • la solicitud 
Hipotecario de El Salvador actual -il:dministración son correspondiente a la A
" en sus gestiones para en defensa de los legítimos gencia Internacional para el 
recuperar el patrimonio de intereses de los de- Desarrollo, AID. También 
la misma institución, posi1antes y de los se ha hecho otra, al 
comprometido por el mal accionis1as del Banco Hi- Ministerio· de Hacienda, 
manejo de administra- potecario de El Salvador. por 6 millones de colones. 
ciones anteriores". 

Agregan en un co
municado que solici1an a la 
Junla Directiva del Banco 
"que inicie una minuciosa 
investigación de los 
créditos en mora y realice 
todas las diligencias ne
cesarias para su cobro, 
tanto admmistrativas como 
judiciales". 

"Somos conscientes que 
el Banco Hipotecario de El 
Salvador sólo tiene pro
blemas con los moro�s 
que no pagan y que 
mediante artimailas de todo 
tipo tienen la peregrina 
suposición de que no lo 
harán nunca. 

Al ser preguntado sobre 
cuánto liempo se llevaría 
la reparación de carreteras, 
el Ing. Stubig, respondió: 

"Aquí quiero ser bien 
claro. La mayoría de las 
vías no admiten repa-

POLICIA NACIONAL AGASAJA A NIÑOS. La Policía Nacional agllS!ljó ayer 
larde a 1.500 ninos de 14 centros educativos de la capital, del Hogar del Nino y a hijos 
del personal de tropa y administrativo del Cuerpo de Seguridad. La institución oigan>zó 
la actividad con motivo del Día Internacional del Nino. En la gráfica, los agasaj dos se 
divienen con la actuación de un payaso. 

Otros puntos del 
comunicado de los dos 
Comités Bancarios, son 
los siguientes: 

''Invitamos a todos los 
clientes en mora con el 
Banco Hipotecario de El 
Salvador que regularicen 
su situación en el plazo 
más breve posible. 

"Advertimos a los mo, 
rosos que a partir de este 
momento, no toleraremos 
ningún insulto en los 
medios de prensa, lanto a 
Ja Institución, como a las 
personas de sus Directivos, 
facultando a los mismos 
para que dispongan de 
todos los medios nece
sarios para reparar judi-

"Damos gracias a los 
buenos clientes, que son la 
mayoría para los cuales 
nos empenarnos en con
vertir a nuestra institución 
en un banco de vanguardia 
en servicio y solidez. 

"Los Comités Banca
rios de las Asociaciones 
Cafe1alera y de Ganaderos 
de El Salvador repre
sentamos el 87.34% de las 
acciones del Banco Hi
potecario de El Salvador, 
instiwción nacida para 
promover el desarrollo de 
estas dos actividades, las 
más importantes de la 
economía nacional, y por 
lo tanto somos respon
sables -ae su patrimonio 
institucional". 

SET A insiste en que se 
reincorporen los despedidos 

El Sindicato de Em- ANDA y el Comité Eje
presa de Trabajadores de cutivo de ARENA (COE
ANDA (SETA), denuncia NA), para su mediación, a 
en una nola, Ja negativa fin de que 135 trabajadores 
del Presidente de esa ins- puedan reingresar a su 
titución, Cnel. González trabajo, ya que ellos, como 
Suvillaga, de continuar re- los que están laborando, 
incorporando a lo.s...traba- podrían.tomar acciones de 
jadores despedidos por el hecho para que se cumplan 
anterior Gobierno, argu- las promesas hechas, se
menlando falta de dinero gún afinna SETA. 
para pagarles. · Finalmente, hacen un 

Manifiesla el Sindicato llamado al Presidente de 
que "esta es una decisión ANDA, a efecto de que re
absurda del Presidente de considere su decisión de ya 
ANDA y demuestra su no reincorporar a los tra
falta de seriedad y contradi_. bajadores despedidos "y 
ce la política de reintegro que no se ampare en que 
de trabajadores, que se ha no hay fondos y que no fue 
trazado el nuevo Gobierno, él quien Jos despidió, 
en las diferentes empresas porque el Código de 
donde hubo despidos por la •Trabajo, en el Art. 6, 
DC 'f que es obligación del segundo inciso, expresa: 
Gobierno reincorporarlos". El patrono sustituto 

A�ga el Sindicato que responderá solidariamente 
seguirá haciendo gestiones, con el sustituido, por las 
dentro del marco legal, an- obligaciones laborales que 
te el Ministerio de Obras nazcan después de la 
Públicas, de donde depende sustitución". 

No hay denuncias judiciales contra 
la P.N. por violaciones: Guzmán Aguilar, 

El Cnel. Carlos Mau
ricio Guzmán· Aguilar, Di
rector General de la Policía 
Nacional y Jefe de Plaza de 
San Salvador, dijo ayer 
tarde en conferencia de 
prensa que en ningún 
Tribunal Judicial de esta 
capital hay denuncia al
guna sobre violaciones a 
mujeres que recientemente 
fueron detenidas por acti
vidades subversivas. 

Aseguró que lo dicho 

por dirigentes de orga
nizaciones de fachada en 
ese sentido es parte de una 
campaila de desprestigio 
para ese Cuerpo de Se
guridad Pública. 

Manifestó asimismo 
que, por su parte, la insti
tución seguirá investigan
do la procedencia y diri
gencia de esos infundios. a 
fin de es1ablecer respon
sabilidad judicial y seguir 
el enjuiciamiento corres-

Cas.o..de medicinas: final 

pondiente, ex.igiendo prue
bas, desde luego, de tales 
acusaciones que solamente 
persiguen el· afán publi
citario a nivel interna
cional, aprovechado por el 
FMLN en contra de la 
Fuena Armada. El Cnel. 
Guzmán Aguilar dijo que 
aún af�ontando campanas 
de ese tipo y "ataques co
bardes y arteros", como el 
cometido contra un a¡¡ente 
de la Policía de Hacienda 
que cumplía con un ser
vicio de seguridad en el 

Un comunicado final sobre el caso de las medicinas, Ministerio de Trabajo, 
enviado a este Diario, dice: anteayer a mediodía, la 

"El Minis1erio de Economía, la Asociación de Policía Nacional y todos 
Industriales Químico Farmacéuticos (INQUIFAR) y la los Cuerpos de Seguridad 
Asociación de Distribuidores de Productos Farmacéuticos seguirán cumpliendo con 
(DlPROFA), por el respeto que se merece la opinión su responsabilidad consti
pública, nos pennitimos hacer las siguientes tucional de dar protección 
aclaraciones: al pueblo. · 

"l. Los senalamientos, opiniones y conceptos También · dijo que la 
vertidos sobre el tema del precio de las medicinas, son el Fuerza Armada en general 
resultado de la preocupación que tiene el Gobierno de la y la Policía ··Nacional, es
República y nuestras gremiales, por el bienes1ar y la pccialmente •. tienen infor
salud del pueblo salvadoreno¡ mación concreta de que el 

"2. Criticamos y objetamos las ventajas políticas que- FMLN eslá·J?lanilicando la 
se han querido obtener de ese intercambio de op,iniones, realización de nuevas ma
por personas y sectores oportunistas; nifes1aciones callejeras, 

. "3. Reconocemos que el Banco Central de Reserva ha con el propósito de con
ofrecido conceder divisas a US $ 1.00 por cada V. 5.00, tinuar con las provo
solamente para las medicinas impor1adas y materias caciones y los desórdenes 
primas para medicinas, que ingresaron antes del 25 de públicos. Expresó que las 
Julio, de conformidad a la Resolución deJun1a Monetaria llamadas organizaciones de 
del 11 de Julio de 1989; masas, aprovechándose del 

"4. Que el incremento de precios de las medicinas, clima de liber1ad queexiste 
fijados por las empresas fabricantes y distruibidores de en el país, pueden salir a 
medicamentos, es el resultado del aumento en el costo las calles para manifestarse 
de adquisición del dólar; laboral y gremialmente, 

"Finalmente, estamos conscientes que solamente con "lo malo es que ocupen las 
la integración de todos los sectores: empresarios, calles para el vandalismo 
trabajadores y Gobierno, podremos contribuir a superar la y destrucción de la pro
difícil siumción en que se encuentra nuestro país. piedad del Estado y pri-

Ministerio de Economía, Viceministro. Presidente vado, y eso ya no lo va
Asociación de Industriales Químicos y Farmacéuticos mos a permitir, p<?Cque 
(INQUIFAR). Presidente, Asociación de Distribuidores siendo atentatorio viola las 
de Productos Farmacéuticos (DIPROFA). San Salvador, leyes establecidas y coloca 
2 de Octubre de 1989'. dentrO del delito a pro-

motores y ejecutores". 
Asimismo se refirió a 

que el Ministerio de Re
laciones Exteriores y otros 
organismos gubernamen
tales, están estudiando el 
caso de los lisiad.os terro
ristas del FMLN que ayer 
abandonaron la Iglesia Ca
tedral ayudados por extran
jeros, para dirigirse a la 
Embajada de México, don
de han pedido asi.lo. Sellaló 
que esa gente, donde quiera 
q_ue se dirija o movilice, 
siempre anda creando pro
blemas, porque esa es su 
misión equivocada y como 
consecuencia del manipu
leo de que son objeto de 
parte de los izquierdistas 
del terrorismo sal vadorcllo. 
Explicó que entre el grupo 
de lisiados que se trasladó a 
la Embajada de México 
están dos mujeres que se 
han identificado como en
fermeras que atienden a los 
extremisUIS, más otros ex
tranjeros que se dicen pro
fesionales. 

Explicó c¡uc las auto
ridades eclesiásticas, espe
cialmente el Arzobispo de 
San Salvador, han mani
festado su repudio a la 
toma de las iglesias por 
considerarlos actos de pro
fanación espiriwal. Tam
bién coníumó que en San 
Miguel, otrOS grupos ex
tremistas pretendieron an
teayer tomarse 4 iglesias, 
tal como lo infonnarnos 
ayer, pero el plan les fue 
frustrado por efectivos de 
la 3a. Brigada de Infantería 
y de la Policía Nacional, 
que establecieron controles 
en los alrededores de cada 
templo. 


